



西公民館だより

気象庁発表の長期予報によりますと、全国的に気温が平年並みか平年より高くなる見通しです。熱中症は暑さに慣れていない5月ごろからリスクが高まります。給水や休憩など早めの対策をとり、元気に過ごしましょう。

西公民館では適切な感染症予防策を講じ、安全・安心な公民館利用を目指しております、皆様にご協力していただき色々な教室や催しにご参加ください。



館長 中村 正彦

主事 津田 はるみ



Twitter
#塩山西公民館



西公民館運営委員会を開催いたしました。

新年度役員改選に伴い、新しい運営委員の皆様には新年度西公民館事業計画等の話し合いを行いました。本年度も、ご協力お願いいたします。





ふれあい文芸

下西区「いきいきサロン」川柳部

ひこばえ塩山短歌会

欲捨ててあとは迎える五月晴れ

古屋 孝子

卯月には桃・梨・りんごの花咲きて収穫期待し花摘みしたり

天候や気温の変化に服装まよい

根岸 詩子

庭隅の霧島つつじ花盛り真赤な色をスマホに残す

コロナ減り外出ふえて会話増え

三森 郁子

筍が裏年ながら頭出しお裾分けする季節嬉しや

桃畑ピンクに染まり仕事増え

望月八重子

春風にツバメ囀りしばし聞く

吉川 燐子

古屋 和子

自宅で運動すればすぐ炬燵

吉野富士子

入学に社会人と女孫二人元気な姿にエールを送る

寒暖差ついて行けずにクシャミ咳

鈴木 節子

コロナ過の空白満たす旅の空

石原 幸子

春の陽に庭隅のつつじ咲き競う義母の好みし白色映える

陽差し温く梅桃の花咲き競ういつもの道なり散歩始める

小林 節子

